

Las acciones solidarias y de voluntariado, la dedicación de tiempo y recursos a quienes más lo necesitan, la colaboración con entidades que trabajan por aliviar las desigualdades sociales, y las actividades de educación para el desarrollo sostenible forman parte del día a día de Miravalles-El Redín.

Son manifestaciones concretas de su compromiso social y del humanismo cristiano que inspira su **proyecto educativo**.

Con estas actividades el alumnado entiende, de un modo práctico y proactivo, que el crecimiento y mejora personal que se les propone van unidos a su **compromiso con los demás** y con la construcción de una sociedad más justa, digna y humana.

Miravalles-El Redín es miembro de la **Red de Escuelas Solidarias** impulsada por la Coordinadora de ONGD de Navarra y el Gobierno de Navarra, que promueve la Educación para el Desarrollo y los Objetivos de Desarrollo Sostenible con el **reto de trabajar en la construcción de una sociedad inclusiva**, sin dejar a nadie atrás.



COLEGIO DE FOMENTO
MIRAVALLS|EL REDÍN

escuelas solidarias  elkartasun eskolak

OBJETIVOS
DE DESARROLLO
SOSTENIBLE

Sede Miravalles
Paseo Belzeta, s/n
31190 Cizur Menor
T. 948 280 195
E. miravalles@fomento.edu

Sede El Redín
El Vergel 8
31014 Pamplona
T. 948 225 500
E. redin@fomento.edu

www.miravalleselredin.net



**Alumnos y alumnas,
familias y profesorado
comprometidos con la
acción social y el
desarrollo sostenible.**

Más de 10 años de acción solidaria por todo el mundo

Honduras

[2015]

Recogida de alimentos destinados a escuelas hondureñas. Se recogieron más de 3.000 Kg.

Proyecto promovido por el Padre Patricio, en colaboración con ACOES.

Guatemala

[2017]

El alumnado elabora adornos navideños para recaudar donativos destinados a becas de estudio para niñas en situación social desfavorecida.

Proyecto en colaboración con FUNDAP y Fundación Fabre.

Etiopía

[2011]

Carrera solidaria de 100 Km. *Todos juntos por el agua* y participación en el *Trailwalker* para financiar dos pozos de agua en el país africano.

Proyecto en colaboración con Oxfam-Intermon.

China

[2016]

Niños que ayudan a otros niños.

Elaboración de tarjetas navideñas preparadas con material de reciclaje para recaudar fondos para los orfanatos de los Misioneros Combonianos.

Estos orfanatos acogen a niñas chinas abandonadas y niños con discapacidad.

Proyecto en colaboración con la ONG Asociación Nuevo Diálogo.

Perú

[2008]

Recogida de fondos para la reconstrucción de casas sociales, dispensarios médicos e iglesias para los afectados por el terremoto en la región.

Proyecto en colaboración con la diócesis de Ayacucho.

Nicaragua

[2009]

Recogida de material escolar para colegios de Primaria.

Proyecto en colaboración con Infancia sin fronteras.

Filipinas

[2013]

Recogida de fondos para atender las primeras necesidades de los damnificados por el tifón Hayan.

Proyecto en colaboración con Cáritas de Manila.

Además, el alumnado participa activamente algunos días señalados en el calendario:

Día Mundial de los Derechos de la Infancia (20/11).

Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres (25/11).

Día Mundial contra el Cáncer (4/02).

Día Internacional de la Mujer (8/03).

Día Internacional contra el Acoso Escolar (2/05).

Día Mundial Sin Tabaco (31/05).

Sin olvidarnos de los más cercanos...

Navarra

[2010]

Recogida de alimentos no perecederos destinados a personas afectadas por la crisis y en situación de desempleo.

Proyecto en colaboración con el Banco de Alimentos de Navarra.

Pamplona

[2012]

Recogida de turrón, dulces y donativos para financiar las comidas y cenas de los más desfavorecidos de nuestra ciudad.

Proyecto en colaboración con el Comedor de Cáritas de Pamplona.

Navarra

[2014]

Elaboración del kamishibai *El cuarto Rey Mago* y recogida de juguetes para familias necesitadas.

Proyecto en colaboración con la Fundación Fabre.

Toda la comunidad educativa de Miravalles-El Redín está comprometida en acciones solidarias específicas.

Voluntarios en familia

[Toda la familia. Desde 2015]

Actividades dirigidas a niños en riesgo de exclusión social vinculados a Cáritas y en las que participa toda la familia, en colaboración con Profesionales Solidarios.

Educación especial El Molino

[4º ESO y 2º BACH. Desde 2012]

Durante el descanso del mediodía, los voluntarios comparten actividades y juegos con alumnos con diferentes discapacidades que estudian en este centro educativo.

Residencia El Mirador

[1º BACH. Desde 2014]

Desarrollo de relaciones intergeneracionales acompañando a personas mayores, dándoles conversación, aprendiendo de sus vivencias y realizando pequeños servicios.

DOMUND

[Toda la familia]

Recogida de donativos para ayudar a los misioneros que desarrollan numerosas iniciativas de promoción humana y cristiana en los cinco continentes.

Tapones para una nueva vida

[Primaria. Desde 2015]

Recogida de tapones de plástico que se reciclan y por los que la Fundación Seur paga tratamientos médicos a niños con diferentes enfermedades.

Olimpiada de estudio solidaria

[ESO. Desde 2016]

Por cada hora de estudio que el alumnado trabaja en las Salas de Estudio Solidarias del colegio, las entidades colaboradoras de la ONG Coopera destinan un euro a proyectos de cooperación.

Bocata solidario

[2º ESO. Desde 2015]

En colaboración con la Asociación Bocatatas Navarra y varias parroquias de la ciudad, los alumnos preparan lotes de tres bocadillos destinados a personas sin techo e indigentes.

Apoyo escolar en Villa Teresita

[1º BACH. Desde 2015]

Apoyo escolar a niños y niñas de origen africano, cuyas madres se encuentran en situación de exclusión social y, con frecuencia, son víctimas de las redes de trata de personas.

Centro Residencial San José

[2º BACH. Desde 2016]

Acompañamiento a personas adultas con discapacidad intelectual que residen en este centro residencial gestionado por el Gobierno de Navarra.